



Im Dezember 2018

Güte in den Worten erzeugt Vertrauen.

Güte beim Denken erzeugt Tiefe.

Güte beim Verschenken erzeugt Liebe.

Laozi



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

viele Ereignisse haben uns im bisherigen Schuljahr begleitet.

Die neuen Erst- und Fünftklässler haben sich inzwischen gut eingelebt.

Seit Schuljahresbeginn wurde der Pausenverkauf von unserer Schülerfirma übernommen. Bisher sehr erfolgreich. Danke Euch allen dafür.

Zum ersten Mal bereiten wir an der Gemeinschaftsschule unsere Zehntklässler auf den Realschulabschluss vor.

Wir wünschen den Schülerinnen und Schülern alles Gute.

Unser Gartenatelier freute sich über die Zustimmung bei Sparda Impuls, danke für jede Stimme. Wir haben Platz 10 erreicht! Im Frühling und Sommer können wir die Arbeit und den Einsatz im Garten dann bewundern.

Herzlichen Dank an alle Helfer des Fördervereins der Schule.

Besonders auch die Aktionen und der Einsatz beim Weihnachtsmarkt. Ohne Sie und die finanzielle Unterstützung wären viele Vorhaben und Unternehmungen nicht möglich.

Danke an alle Schülerinnen und Schüler für die schönen Darbietungen, wie auch das Singen der Grundschul Kinder. Besonders lecker waren auch die Kuchenspenden und die Flammkuchen unserer Schülerfirma Elises Champs. Gerne denken wir noch an die Preisverleihung im Hospitalhof zurück und sind stolz auf die gute, landesweite Platzierung unserer Schülerfirma.

In der Primarstufe durften wir mit selbstergestelltem Weihnachtsschmuck den Weihnachtsbaum im Schulverwaltungsamt schmücken.

Unsere Sprachgruppen haben London erkundet und Mulhouse besucht.

Am spanischen Nationalfeiertag bereiteten unsere Schülerinnen und Schüler aus dem Spanischprofil kleine Überraschungen vor.

Nun einige Infos zum schulischen Ablauf:

Der Unterricht endet am Freitag, den 21.12.2018 für alle Schüler um 11.45 Uhr.

Für die Primarstufe gibt es nach Voranmeldung eine anschließende Betreuung durch die Schule bis das Eva-Team dann um 12.45 Uhr übernimmt.

Die Schule beginnt am Montag, 07. Januar 2019 für alle um 8.00 Uhr.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Start in das Neue Jahr 2019

Die Schulleitung und das Kollegium der Elise von König - Gemeinschaftsschule